

PRESENTACIÓN

La Agrupación Especial pro Libertad de Prensa y Expresión “Mariano José de Larra” fue creada en enero de 2008 por el periodista José Luis Gutiérrez y otros veinte socios del Ateneo, con la finalidad de “defender la libertad de prensa y expresión, difundir, estudiar y debatir cualquier aspecto relacionado con la libertad de palabra y pensamiento y denunciar y rechazar las iniciativas o decisiones que la conculquen. Estudiar y alcanzar todo tipo de relaciones y acuerdos de colaboración con organizaciones, tanto nacionales como internacionales, que se dediquen a la defensa de la libertad de prensa y expresión”

Curiosamente, una Agrupación que persigue la libertad de prensa y expresión, vio como se le cercenaban sus posibilidades de actuación al iniciar su andadura, mediante la censura. El fallecimiento de su presidente en 2012, también dificultó la actividad de la Agrupación, pero pese a todo pudo sobrevivir gracias al empeño de sus creadores y a las reuniones y debates internos mantenidos.

Empiezan a soplar nuevos vientos en el Ateneo, afortunadamente para todos, y la Agrupación se ha hecho visible y comenzará en breve a convocar a todos a sus actos.

Es una satisfacción poder ofrecer la página de la Agrupación en la que se podrá seguir, y dónde quedará constancia, la actividad mantenida en pro de la libertad de prensa y expresión.

El derecho a la información y a la comunicación pertenece a la ciudadanía y no a los medios ni al capital que pudiera los patrocina, ni mucho menos a los políticos.

El pensamiento es libre y debe poder nutrirse con una información libre y manifestarse a través de unos medios sin censura alguna.

La Agrupación Especial “Mariano José de Larra” en esta nueva época, defenderá los principios de sus Estatutos por todos los medios a su alcance: conferencias, tertulias, debates, publicaciones y demás actividades que considere oportunas y que cumplan con las normas de nuestro Reglamento, actividades en las que pretende involucrar a todas las personas que comulguen con nuestros objetivos. (Ver Estatutos)

Nuestro blog contendrá toda la información de la Agrupación y permitirá la participación de cuantas personas deseen ser parte de este empeño. Un editorial, una frase y un comentario, de periodicidad mensual, mantendrán nuestra opinión sobre el estado de la libertad de prensa y expresión, que se nutrirá de las aportaciones recibidas en forma de comentarios, opiniones y sugerencias en el Rincón del Pobrecito Hablador. Una sección estará dedicada a Lengua y Literatura

en la que pretendemos facilitar el buen uso de la lengua castellana y dónde se informará sobre bibliografía de interés.

También se facilitará el enlace con portales de instituciones relacionadas, como el propio Ateneo, la Biblioteca Nacional, la Asociación de la Prensa, el Museo Nacional del Romanticismo, la Biblioteca virtual Miguel de Cervantes, etc. etc., así como con Facebook y Twitter.

Deseamos una participación importante para el éxito de esta Agrupación Especial pro Libertad de Prensa y Expresión "Mariano José de Larra", no sólo de los socios ateneístas, sino de todas las personas que piensen que no puede existir democracia sin justicia y libertad.